

Ley de Quijano Pasa Aprobación de un Panel de la Asamblea

(TRENTON) - Para proteger la privacidad y seguridad de jueces y fiscales, el Comité de Gobiernos Locales y Estatales de la Asamblea adelantó el jueves una legislación para prohibir que sus domicilios y números de teléfono se publiquen en línea.

Según el proyecto de ley (A-1649), patrocinado por la asambleísta Annette Quijano (D-Union), le prohibiría a las personas, las agencias estatales y locales y las empresas a publicar direcciones y números de teléfono de jueces y fiscales estatales, del condado o municipales, independientemente de si están actualmente trabajando o jubilados. Específicamente, el proyecto de ley enmendaría la ley actual que prohíbe dicha divulgación de los agentes del orden.

Además, la medida convertiría en un delito de tercer grado que una persona publique esta información en línea a sabiendas y a propósito para exponer a otra persona a acoso o riesgo de daño a la vida o la propiedad. Un delito de tercer grado se castiga con tres a cinco años de prisión, una multa de \$15,000 o ambas.

Si una persona publica la información en línea sin tener en cuenta los riesgos que puede causar a otra persona, sería un delito de cuarto



Annette Quijano

grado punible con hasta 18 meses en prisión, una multa de \$10,000 o ambas.

Después del ataque a la casa de la jueza federal Esther Salas en Nueva Jersey, el mes pasado, se descubrió que el atacante había encontrado la dirección de su casa en línea.

La asambleísta Quijano emitió el siguiente comunicado sobre el proyecto de ley:

“Tomar decisiones difíciles es parte del trabajo de jueces y fiscales. A veces, estas decisiones no son populares y se convierten en un objetivo. Es aterrador pensar que las personas descontentas pueden encontrar sus direcciones y números de teléfono personales fácilmente disponibles con solo tocar un botón.

“Nuestros corazones continúan rompiéndose por la jueza Salas y su familia. El objetivo de este proyecto de ley es proteger mejor la privacidad de los jueces y fis-

Restaurantes de Elizabeth Reabren de Forma Segura al Aire Libre

Elizabeth, N.J. El verano está reservado de forma segura en Elizabeth, New Jersey. ¡Reinventando la vitalidad cultural a través de sus experiencias gastronómicas, ahora al aire libre! Hay una nueva explosión de autenticidad en la cuarta ciudad más grande de New Jersey, ubicada en el centro y a sólo minutos de New York.

Al ingresar a la segunda fase de los órdenes ejecutivos del Gobernador Murphy, Elizabeth se está adaptando rápidamente y está dando la bienvenida de manera segura a los clientes, para que experimenten sus restaurantes y su nueva y vibrante escena gastronómica al aire libre. Las mesas y las sillas se encuentran a dos metros de distancia unas de otras, los miembros del personal están capacitados en salud, usan mascarillas y siguen las estrictas pautas de los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC, sus siglas en inglés), estatales y municipales.

cales al prohibir que sus direcciones personales e información de contacto se compartan en línea sin su consentimiento”.

“Secciones de la ciudad, como Elizabeth Avenue, Elmora Avenue y Morris Avenue, están volviendo a la vida con diversas ofertas de cocina ética, sus patios locales y cafés en la acera están en pleno efecto, justo a tiempo para las exploraciones decadentes, tan necesarias del verano”, dijo Jennifer M. Costa, Presidenta y Directora Ejecutiva de la Cámara de Comercio y Turismo de Elizabeth.

¿Quiere viajar a Haití, Portugal, Colombia, Italia, México y más? No se necesita pasaporte para experimentar de manera segura una auténtica cena cultural al aire libre cerca de casa. ¿O prefiere llevar el sabor del país a su hogar? Hay opciones increíbles y disponibles para llevar, ya que los restaurantes de Elizabeth ofrecen excelentes opciones de menú cultural, para disfrutar en su propio patio.

The Lobby, ubicado en Elizabeth, New Jersey, es parte del ambiente de vida nocturna y reúne una gran fusión de “comida y esparcimiento”. Durante esta pandemia de COVID-19, The Lobby ha podido realizar pe-



didados de recogida y entrega en la acera, utilizando la aplicación Foodtec. Ahora, el patio está abierto y listo para servir con seguridad.

Otro de los muchos restaurantes de Elizabeth que ha vuelto a abrir sus puertas para comer al aire libre es El Nacho Tequila Cantina. Han estado activos en sus redes sociales sobre su divertida experiencia gastronómica mexicana y las bebidas que cobran vida, una vez que las pides. Su cuenta en Instagram @elnachonj comparte hermosas imágenes de su patio y opciones de menú. ¡Están listos para recibir a los huéspedes, para que experimenten una sensación de México!

Para disfrutar de

Haití y su alma caribeña, no querrá perderse las opciones del menú que ofrece First Republic, o para la pasión de Portugal, asegúrese de visitar Valença, uno de los mejores restaurantes de New Jersey.

Para obtener información adicional sobre restaurantes y establecimientos en Elizabeth, visite: <https://www.goelizabethnj.com/restaurants>.

Más sobre Elizabeth Destina - tion Marketing Organization es una organización de mercadeo sin fines de lucro, que apoya la iniciativa turística de la ciudad de Elizabeth y fue fundada por los hoteles del área local de la Cámara de Comercio de la Gran Elizabeth.

Elizabeth, el destino más nuevo de New Jersey, tiene una ubicación céntrica, a sólo minutos de New York, del aeropuerto internacional Newark Liberty (EWR) y del puerto de cruceros Cape Liberty.

La rica historia auténtica de Elizabeth, el centro comercial con tiendas de descuentos de alta gama The Mills en Jersey Gardens (con 0% de impuestos sobre ropa y zapatos), junto con sus restaurantes culturalmente diversos y su vida nocturna de moda, atrae a los turistas fuera de los caminos trillados.

Para descubrir más sobre Elizabeth, New Jersey, visite en Internet: www.goelizabethnj.com.



International Longshoremen's Association - AFL-CIO Local 1235

Feliz Día del Trabajo-Labor Day

Deseamos a todos nuestros miembros, amigos y comunidad en general



INTERNATIONAL LONGSHOREMEN'S ASSOCIATION AFL-CIO Local #1235

Brandon García
Presidente

José Reyes
Tesorero

Celso Telle
Delegado

y la Junta Ejecutiva

30 Hennessey Street, Newark, New Jersey 07105 - (973) 344-3060